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Solicita obras de recapeamento na
Rodovia MS-276, no trecho
compreendido do Distrito de Indápolis, no
Município de Dourados, até o Distrito de
Lagoa Bonita, no Município de
Deodápolis.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

22/11/2022Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03522/2022Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor JOÃO EDUARDO BARBOSA ROCHA, com cópia ao Excelentíssimo Secretário
de Estado de Infraestrutura, Senhor RENATO MARCÍLIO DA SILVA, solicitando obras
de recapeamento na Rodovia MS-276, no trecho compreendido do Distrito de
Indápolis, no Município de Dourados, até o Distrito de Lagoa Bonita, no Município de
Deodápolis.

Plenário Deputado Júlio Maia, 22 de novembro de 2022.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(156/2022)

JUSTIFICATIVA

Sabemos que as paliativas operações tapa-buracos não resolvem o problema das
estradas que precisam de recuperação, permanecendo o estado de conservação da
MS-276 ainda mais preocupante com o passar do tempo, no trecho de
aproximadamente 60 quilômetros de extensão, compreendido do Distrito de Indápolis,
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no Município de Dourados, até o Distrito de Lagoa Bonita, no Município de Deodápolis,
problema que somente poderá ser resolvido com obras de recapeamento.

Utilizada como via de acesso entre os municípios de Dourados e Deodápolis, a
Rodovia MS-276 possui elevado fluxo e veículos, é importante via de escoamento de
safra e hoje sua condição atual, de precária conservação e onde os constantes
serviços de tapa-buracos se apresentam ineficientes, tem causado prejuízos
constantes a seus usuários.

Diante o exposto, considerando a importância e os benefícios desta obra, há muito
tempo é aguardada pelos cidadãos da região, que contemplará da mesma forma os
anseios dos produtores rurais da região da Grande Dourados, os quais poderão
trafegar pelo segmento enfrentando menor risco de acidentes e danos aos veículos, e
assim realizar o escoamento da safra de forma mais ágil, eficaz e segura,
reivindicamos e contamos com o efetivo apoio do Executivo Estadual.

 


